

PRESENTA EL ALUMNO: Sandy Yamileth Villatoro Alvarado

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

6to CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN ENFERMERIA ESCOLARIZADO

DOCENTE: Felipe Antonio Morales Hernandez



MATERIA: Gerontogeriatría

TRABAJO: Cuadro sinoptico

FECHA: 15/05/2020

SINDROME GERIATRICO

QUE ES?

son cuadros) con múltiples etiologías y de una alta prevalencia en el mayor

A veces son de difícil detección y pasan desapercibidos durante un tiempo, pudiendo entonces incrementar la morbimortalidad

CAUSAS

Enfermedades pueden provocar síndromes geriátricos, pero también síndromes geriátricos pueden desencadenar otros

infección urinaria causa síndrome confusional que causa caídas

Una infección ha causado un síndrome geriátrico, el síndrome confusional, que incrementa el riesgo de sufrir otro síndrome geriátrico que son las caídas

PERSONAS MAS VULNERABLES

En las personas mayores, las enfermedades muchas veces pueden presentarse en forma de síndrome geriátrico, y no con la presentación clásica del adulto

Peculiaridad sintomática: los síntomas en las personas mayores son peculiares y no clásicos

Esto es así porque en la vejez el cuerpo sufre una serie de cambios progresivos, que hacen que el cuerpo del mayor reaccione de otra manera a la enfermedad

y produzca por tanto, otros síntomas, producen una menor reserva funcional y una menor capacidad de respuesta

Deterioro cognitivo

se define como el declive de las funciones cognitivas ya sea debido a las atribuciones atribuibles al proceso fisiológico del envejecimiento

La memoria inmediata que es la que más se resiste al envejecimiento

Deterioro cognitivo leve: deterioro de la memoria y de algunas funciones cognitivas superiores

Deterioro moderado: afecta las actividades básicas de la vida, aparecen agitación, agresividad, ansiedad y depresión

Demencia grave: la mayoría de las veces se hace difícil comunicarse con el paciente

No comprende lo que dice y lo que dice no tiene sentido y hay pérdida total de la memoria

Inmovilidad

La inmovilidad es un síndrome de forma significativa en la calidad de vida de los adultos mayores

Las formas de presentación de este síndrome son variadas según su causa.

Las principales causas de inmovilidad del adulto son falta de esfuerzo o debilidad, rigidez, el dolor, alteraciones del equilibrio

Además con el paso de los años se producen una serie de cambios fisiológicos que contribuyen a disminuir la movilidad